

NACHRUF

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Vorsitzenden

Stefan Bahn

der im Alter von 56 Jahren verstorben ist.

Stefan war von 2009-2013 Vorsitzender des Sportkreises Hanau e.V.
und nach der Sportkreisreform des Landessportbundes Hessen e.V. bis 2021
Vorsitzender des Sportkreises Main-Kinzig e.V.

Er hat den größten hessischen Sportkreis mit unermüdlichem Einsatz
und Verantwortungsbewusstsein geführt. Durch seinen sportlichen
Sachverstand und seinen kollegialen Führungsstil wurden immer
optimale Betreuungsergebnisse für unsere 540 Vereine erzielt.

Wir werden Stefan stets in dankbarer Erinnerung behalten.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.



Sportkreis Main-Kinzig e.V.
DER VORSTAND